



板野西小校長室だより

子ども 保護者 地域が 輝く西小に

令和7年10月9日 板野町板野西小学校

今年の夏は、大変長く秋が本当にやってくるのだろうかと思うほどでした。彼岸も過ぎて、やっと彼岸花が咲き始めました。ようやく秋の訪れを感じるようになってきましたが、昼間はまだまだ暑い日が続いています。寒暖差が大きくなりますので、子どもたちの健康管理よろしくお願ひいたします。

郡陸上運動記録会が行われました

9月22日(月)に、鳴門市のポカリスエットスタジアムで板野郡小学校陸上運動記録会が行われました。種目は、100m走、50mハードル走、走り高跳び、走り幅跳び、ボール投げ、4×100mリレー、男女があるので、12の種目がありました。板野西小学校からは、50mハードル走に男子1名女子が3名、走り高跳びに男子1名女子1名、ボール投げには男子1名女子1名、男女4×100mリレーに出場しました。練習は、まだまだ暑かった夏休みから、開始しましたが、22日開催ということあり十分な練習時間を確保できませんでした。うちの子どもたちは、とてもがんばり、ほとんどの子どもたちが、自己ベストを更新することができました。本当にすばらしいと思います。応援も、板野西だけを応援するだけでなく、板野町内の各学校の子どもたちが出場したときにも、大きな声で声援を送っていました。

何よりよかったことは、24日朝の活動の時間に、3～6年生が全員集まって郡陸の報告会をしたことです。全員、本番のことや練習のことを振り返り、堂々と話すことができていました。聞いていた子どもたちにも、来年がんばってみたいという意欲を持たせたと思います。県陸上記録会には、6年生男女1名ずつが参加します。練習の成果を発揮してきてほしいと思います



人権学習参観授業

10月5日(日)に参観授業を実施しました。全学級人権学習を行いました。1年生と2年生は、ハワイと韓国の先生をお迎えして、それぞれの国の文化(遊びや食)について学びました。韓国のチマチョゴリを着せてもらった子どももいました。子どもたちにとって、それぞれの国の文化や伝統を正しく理解することはとても大事なことです。3年生は、ダイヤモンドランキングを使って、無人島に持っていくものにランキングをつけて、理由を考えました。そのあとは、班で話し合い、発表しました。その発表を聞いていて、百科事典が1位の班があり、驚きました。しかし、理由を聞いて納得しました。4年生は、ひかりのいのちをつないだ牛を学習し、長老の言葉などから、自分がどのように生きていくのかを考えて発表しました。5年生は、多様な性を知り、自分らしさについて考えようをめあてに学習しました。性のありかたとして、からだの性、こころの性、好きになる性等が、あることを学びました。一人一人の多様性を理解し、ちがいを大事にしていくことの重要さに気づいていました。6年生は、「心と体の距離感」を学習していました。自分と他の人の心と体を大切にするために必要なことを考えて話し合っていました。また、SNSの使用についても考えていました。



P T A 愛校作業

授業参観後に、P T A 愛校作業を実施しました。天候が心配されましたが、雨も降らずに、曇り空で行うことができました。たくさんの保護者の方が参加していただき、ありがとうございました。今年度も、地方別に作業場所を割り振り、草刈りや樹木の伐採をお願いしました。たくさんの道具を準備してくださったおかげで、短時間できれいになりました。運動場もすっきりし、子どもたちも安全に遊べるようになりました。どの学年の子どもたちも、自分にできることを一生懸命に頑張りました。ご協力いただいた保護者のみなさま、本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。

